
	

	

 
 
 
 
 
Tous les exposants ont déjà accès à un code de réduction personnalisé à leur entreprise valide 
pour des billets VISITEURS. Ce code est inscrit sur votre facture. Utilisez ce code pour tout ajout de 
billets visiteurs, de façon illimitée puisque vous payez le nombre de billets utilisé seulement. 
 
De plus, vous avez avec votre contrat un nombre de billets inclus qui est affiché sur la facture de 
l'exposant. Ces billets seront déduits de votre facturation.  
 
 
Voici les tarifs préférentiels qui seront facturés à votre entreprise après l’événement selon le 
nombre de billets utilisés avec votre ou vos codes de réduction :  
 

● 1 à 20 billets : 16,00 $ 
● 21 à 100 billets : 14,00 $  
● 101 à 500 billets : 11,75 $  
● 501 à 1000 billets : 9,75 $  
● 1001 à 2000 billets : 8,50 $ 

*Taxes en sus  
 
 
 

Uniquement si vous désirez un code de réduction personnalisé à votre 
entreprise ou un code de réduction supplémentaire, veuillez remplir ce 

formulaire. Des frais de gestion de 150,00 $ s’appliqueront post-
événement.  

 
 
 
MODALITÉS  

- Le code de réduction est applicable uniquement sur la billetterie en ligne du Salon de 
l’agriculture dès qu’il est activé. Vous pourrez donc rapidement le communiquer à vos 
clients et prospects. 

 
- Aucun code de réduction ne sera accepté aux billetteries lors de l’événement. Il est valide 

uniquement en ligne. 
 

- Les billets seront accessibles lorsque la billetterie en ligne sera ouverte au public. 
 

- IMPORTANT : aucun BILLET VISITEUR en format PDF ne sera envoyé aux entreprises.  
 

- Chaque billet visiteur est valide les 3 jours d’événement et peut être scanné une fois par 
jour.  

 
 
 
 
 
 
 



	

 
 
 

 

 VOTRE ENTREPRISE 
Nom de l’entreprise   # kiosque  

Personne ressource  

Courriel   

Tél. bureau  Tél. Cellulaire  

Je m’engage à payer les biens et services à la réception d’une facture acheminée par courriel par le Salon de l’agriculture. 

Signature  

Date  
 

 

Intitulé du code personnalisé NOMBRE DE BILLETS ASSOCIÉ AU CODE DE 
RÉDUCTION PERSONNALISÉ 

  

 
 

 

Veuillez remplir ce bon de commande avant le 11 janvier 2024 
et l’envoyer à afortin@goxpo.ca. 

 
Pour plus d’informations :  

Arianne Fortin | 450 768-9935 |  afortin@goxpo.ca  
 

Fonctionnement du code de réduction 
 
Lorsque vous recevrez le CODE DE RÉDUCTION, il sera très simple pour vous ou vos clients de l’utiliser. Voici 
la procédure à suivre. 

 
La billetterie sera accessible via www.salondelagriculture.com à la mi-novembre.   

 
1. Sélectionnez le nombre de billets VISITEUR UN 

JOUR désirés dans l’onglet QUANTITÉ. 
2. Cliquez sur ‘’ VOUS AVEZ UN CODE DE 

RÉDUCTION ? CLIQUEZ ICI ‘’ situé sous la 
mention TOTAL À PAYER. 

3. Entrez le code reçu dans l’espace prévu à 
cet effet.  

4. Une fois le code entré et validé, la gratuité 
sera APPLIQUÉE et le montant à payer 
passera alors à 0$.  
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All exhibitors already have access to a discount code personalized to their company, valid for 
VISITORS tickets. This code is printed on your invoice. You can use this code to add any number 
of visitor tickets, as you only pay for the number of tickets you use. 
 
Furthermore, your contract includes a number of tickets that are displayed on the exhibitor's 
invoice. These tickets will be deducted from your invoice.  
 
 
Here are the preferential rates that will be charged to your company after the event, depending 
on the number of tickets used with your discount code(s):  
 
 

● 1 to 20 tickets: $16.00 
● 21 to 100 tickets: $14.00  
● 101 to 500 tickets: $11.75  
● 501 to 1000 tickets: $9.75  
● 1001 to 2000 tickets:  $8.50 

*Taxes not included  
 
 

Please fill out this form only if you would like a discount code 
customized to your company or an additional discount code. 

Management fees of $150.00 will apply post-event.  
 
 
TERMS AND CONDITIONS  
 
 

- The discount code is applicable only on the Salon de l'agriculture online ticketing service 
as soon as it is activated. You can therefore quickly communicate it to your customers 
and prospects. 
 

- No discount code will be accepted at the event ticket booths. It is valid online only. 
 
 

- Tickets will be available when the online ticketing service is available to the public. 
 

- IMPORTANT: no PDF VISITOR TICKETS will be sent to companies.  
 

- Each visitor ticket is valid for 3 days and can be scanned once a day.  
 

 
 
 
 
 
 



	

 
 
 

 YOUR COMPANY 
Company name  Booth #  

Contact name  

Email   

Signature  

Office phone  Cell phone  

I agree to pay for goods and services upon receipt of an invoice sent by e-mail by the Salon de l'agriculture. 

Signature  

Date  

 

Customized discount code required NUMBER OF TICKETS ASSOCIATED WITH the 
CUSTOMIZED DISCOUNT CODE 

  

 
Please complete this order form before January 11, 2024 

and send it to afortin@goxpo.ca 
 

For more information:   
Arianne Fortin | 450 768-9935 | afortin@goxpo.ca 

 

How the discount code works 
 
When you receive the DISCOUNT CODE, it will be very simple for you or your customers to use it. 
Here is the procedure to follow. 
 
The ticketing system will be accessible via www.salondelagriculture.com    
 
 

1. Select the number of DAY VISITOR tickets you 
want in the QUANTITY tab. 

2. Click on ''DO YOU HAVE A DISCOUNT CODE? 
CLICK HERE'' located under the TOTAL TO PAY 
heading. 

3. Enter the code received in the space 
provided.  

4. Once the code is entered and validated, the 
discount will be applied and the amount to be 
paid will be reduced to 0$. 
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